

若手技術者セミナーに参加して

井 崎 豊

5月11、12日の両日、若手技術者セミナーが秋保温泉ホテルニュー水戸屋で行われた。

私は、過去に5年程経験があった。あつたと言っても出向と出向先から戻って原位置試験を専門にやってきた程度であった。出向先では、主に現場代理人の補助的役割をやり、会社に戻って試験を専門にやっていたと言っても試験は出来たが、何故、どういう理由でやるのかと言うのはあまり知らなかった。

その後、その会社を辞め航空測量の会社に就職したが、ボーリングの現場を見ると誰かな？と気にしたり、土を見ると指で触ってみたり、過去に担当した現場が気になって行ってみたり……結局、忘れられなかつた。

バブルがはじけて、会社が傾き、辞めざるをえなくなった時、前の業界の事が頭を

よぎり、Good timingで今年の4月に入社することが出来た。

まだ入社間もない新入社員がセミナーに行って来いと言われて、二つ返事でOKしたが、パネルディスカッションでは書いた事のない報告書を選択し、技術的にほとんど何も知らない私が質問されて返答できるかどうか心配だったが……結局、心配した通りであった。しかし、技術的なことや、様々な話を聞くことができ、様々な面で勉強になった。

更に、各社の会社の様子や、過去に出向や現場でお世話になった方々の消息や近況などを聞くことが出来て改めて業界の狭さを痛感した。

また、この様な機会があれば参加したいと思う。

(株東建ジオテック)